

14/09/2020



# GUYANE

## LE SNAPATSI SAISIT LE DCPAF

Dans un courrier du 14 septembre 2020 adressé à Monsieur le Directeur Central de la Police Aux Frontières, le SNAPATSI dénonce la situation inacceptable qui perdure à la DDPAF Guyane.

Depuis des années, les personnels administratifs sont lésés dans leur déroulement de carrière et le SNAPATSI est déjà intervenu à plusieurs reprises.

**CETTE SITUATION  
DOIT CESSER !!!**



**LE SNAPATSI DEMANDE QU'UN RAPPEL SOIT FAIT AU CHEF DE SERVICE SUR LA CARRIERE DES PERSONNELS ADMINISTRATIFS, AVEC LES ENJEUX DE LA NOTATION ET DES PROPOSITIONS A L'AVANCEMENT.**

BUREAU ZONAL

Huguette ROSAMOND

[snapsiguyane@snapatsi.fr](mailto:snapsiguyane@snapatsi.fr)

**ALLIANCE SNAPATSI GUYANE  
LE SYNDICAT MAJEUR QUI  
DEFEND VOS INTERETS !**

